



Energiesparmassnahmen

Als Kirchgemeinde helfen wir auch mit, Energie zu sparen.

Die Beleuchtung unserer Kirche wird ab sofort bereits um 20.00 Uhr abgeschaltet, anstelle wie bisher um 22.00 Uhr.

Ebenso wird die Temperatur bei Gottesdiensten in unserer Kirche von 19°C auf 18°C reduziert. Zusätzlich wird die Absenkttemperatur (Temperatur, wenn in der Kirche kein Anlass stattfindet) ebenfalls um ein Grad auf 9°C reduziert.

Weiter verzichten wir dieses Jahr auf den mit elektrischen Kerzen geschmückten Weihnachtsbaum auf der Wiese vor der Kirche.

*Für die Kirchenpflege
Gregor von Allmen*

Hettlingen, 15. November 2022